


ホストの成田CRC、及びコ・ホストの成田・八街・
印西・白井・富里RCの皆さんの努力、及び参加いた
だいた皆様の協力により、恒例5大事業の最後となる
地区大会は、2日間のプログラムに延べ約3千名の参
加をいただき、無事終了しました。皆様に感謝申し
上げます。翌週より再開した公式訪問は10月末で70
クラブになります。

さて、1905年2月創立当時のロータリーの目的は
会員間の親睦及び相互扶助でしたが、その目的に賛
同できず、一旦は勧誘を断ったドナルド・カーター
の加入により、1906年、第3の目的「慈善事業」が
加わりました。1910年大会でアーサー　F.シェルド
ンが唱え、1911年大会で採択された「最もよく奉仕
する者、最も多く報われる=One Profits Most Who 
Serves Best（当初は、He profits most who servrs 
his fellows best=仲間に最も奉仕する者、最も多く
報いられる）」は、その後のロータリー活動の指針と
なると共に、現在もロータリーの標語となっています。

1917年大会で、クリーブランドRC会長アーチ・ク
ランプが第1次世界大戦で疲弊する世界に一筋の希
望をもたらすべく「世界で良いことをするための基金
創設」を提唱しました。その構想に賛同したカンサ
ス・シティーRCが、自クラブ会長退任記念品代の余
剰金26米ドル50セントを寄贈したのがロータリー財
団の始まりです。その後、基金は休眠状態でしたが、
1924年ドナルド・アダムス、1927年アーサー・サッ
プ両RI会長等の協力・努力により1928年国際大会で
ロータリー財団設立が決議され、初代管理委員長に
クランプが就任しました。

初の補助金は、1930年、「障害児協会」に提供され、
次いで、R財団の主要目的である「平和と親善を推進
するための国際奉仕」に基づき高校生の論文コンテ
ストを行いました。そして、1948年に大学院生対象
の基金を設け、国際親善奨学生18名を派遣しました。

第2期（1951-52年）奨学生緒方貞子元国連高等弁務官
を始め、本国際親善奨学生から世界の著名人が数多
く誕生しています。しかし、現在、ロータリー、及
びR財団の奨学生制度は多岐に亘り、その一体化が
必要ではないかと思います。

R財団は1983年に非営利組織となりましたが、実
質はRIの従属法人で、運営の最終権限はRI理事会
にあります。創立75周年事業3H（保健・飢餓・人道）
の展開でRIが意思統一に手間取る中、R財団は1979
年の国際児童年に合わせてポリオへの取組みを開始
しました。この活動は、1988年にビル&メリンダ・
ゲイツ財団とのパートナーシップというロータリーに
とって初の取組みに繋がりました。

R財団中心の奉仕活動をクラブにとって身近なもの
とする為、2013年に「未来の夢計画」がスタートしま
した。3年前の年次寄付及び2年前の恒久基金収益の
50%がDDF（地区活動資金）として地区に還元される
シェアシステムにより、当地区は、DDFの半分を地
区の裁量で各クラブ奉仕活動に割当てる地区補助金

（今年度約8万米ドル）とし、残る半分をグローバル（G）
補助金、ポリオプラス及び平和センター寄付等に充
当しています。尚、残り50%は、国際活動基金（WF）
としてG補助金事業の補填、及びR財団独自事業活
動資金等に活用されます。

補助金事業の実施が翌年度になるため、クラブの
次年度委員が決まる1月末にR財団セミナーを開催
していますが、事業提案時期が短いため、本年度は、
奉仕プロジェクト委員会と合同セミナーを去る8月に
開催し、3月末の締め切りに向けた早めの提案を各ク
ラブにお願いしています。

R財団創立100周年を迎える今年度、皆さんの「世
界で良いことをするため」の寄付協力、及び補助金活
用事業への一層の取組みを期待しています。

9月24日（土）　於：成田ビューホテル

青木  貞雄
（成田コスモポリタンRC）

地区行動指針「感謝と挑戦」
 Pursuing activities
  sharing �e Appreciation

Letter from Governor

─── ロータリー財団100周年に想う（ガバナー月信第5号） ───
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ロータリアンの中には、「ポリオ撲滅なん
て絶対無理だよ」と言う声を時々耳にします。
本当にそうなのでしょうか?

1988年、当時は世界125ヵ国で年間約35
万人がポリオを発症、世界の子供達を苦しめ
ていました。しかし2000年にはポリオの常
在国は20ヵ国まで減り、そしてインドでは
2011年1月に報告された野生株によるポリオ
の発症を最後に、3年間発症が見られずポリ
オフリーを達成しました。

2015年度には、野生株由来によるポリオ
の感染は世界でわずか74件となり、9月には
ナイジェリアが常在国のリストからはずされ、
パキスタンとアフガニスタンの2ヵ国のみと
なりました。ここで下記の2016年月別ポリ
オ発症表をご覧ください。

1月から9月までのポリオ発症数は26件あ
り、通年での予測によれば、去年より更に半
減しそうです。ただ残念なことに、2年近く
ポリオの発症が無かったナイジェリアで再び
ポリオが発症してしまいました。発症地区は、
紛争と深刻な栄養不良が続くナイジェリア北
東部ポルノ州で確認されました。政府は世界
ポリオ撲滅推進活動（GPEI）と協力し、迅速
に対応しさらなる拡大を防いでいます。この
ように貧弱な保健、医療システムしか持たな
い国々では、ワクチンの投与が行き届かない
と、ポリオが再び発症してしまいます。しか
し、確実にポリオ発症数は減り続けています。
この表を見て、まだポリオの撲滅は不可能と
考えますか!

WHOやロータリーでは、ポリオ撲滅とい
う言葉を、野生株のポリオウイルスの伝播を
止めるという意味で用いております。

ポリオは人だけを媒介とする伝染病ですか

ら、地球上のあらゆる地域で、最終発症から
3年間発症がなければ、ポリオ撲滅となります。

2007年規定審議会で、ポリオ撲滅をRIの
最優先目標とすることが承認され、世界から
ポリオ（小児麻痺）が撲滅されるまで、ロー
タリーの他のいかなるプログラムより最優先
されることになりました。又、2013〜2014
年度には、田中作次RI会長、李東建ロータ
リー財団管理委員長の連名で世界のすべて
のロータリアンに向け、各クラブでは毎年
1500ドル、各地区は毎年DDFの20%、の寄
付要請がなされました。

ロータリー財団として（2790地区も含まれ
ます）ポリオ指定寄付に1人当たり30ドルを
お願いし、地区全体では約8万ドル、日本全
体では270万ドルが目標です。すでに今年度
早々、鴨川ロータリークラブのある会員から
ポリオプラスに1万ドルの寄付を頂きました。
ポリオ撲滅に向けて、本当に心強く、輝かし
い行為に感謝しております。繰り返しになり
ますが、ポリオ撲滅がロータリーの最優先プ
ログラムになりましたので、地区としても、
DDFの20%以上の寄付をめざしております。

ポリオ撲滅に向けた最後の一押しのために
は、追加資金15億ドルが必要とされており
ます。

国 際 ロ ー タ リ ー は、WHO、 ユ ニ セ フ、
CDC（米国疾病予防管理センター）、各国政
府、ゲイツ財団等々と協力し、引き続きポリ
オ根絶プログラムに国際社会の支援が確保さ
れるよう、また新たな資金提供者、各国政府
からの資金援助から現地で献身的に活動する
スタッフ、医療関係者の力で地球上から永久
にポリオを排除することを願い活動を続けて
います。

あなたはポリオ撲滅を不可能と考えますか？
～ ロータリー財団月間に因んで ～

ロータリー・ポリオ・プラス小委員会
委員長　鈴木　桂三（柏西RC）

2016年度の月別ポリオ発症状況
国　名 1月 2月 3月 4月 5月 6月 7月 8月 9月 合計

ポリオ常在国
パキスタン 0 2 4 2 2 1 2 0 1 14
アフガニスタン 0 0 1 2 2 1 0 0 3 9

常在国以外
ナイジェリア 0 0 0 0 0 0 0 2 1 3

他 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
全世界 合　計 0 2 5 4 4 2 2 2 5 26

☆ナイジェリアは2015年9月ポリオ常在国から外されていました。
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ロータリー平和フェローシッププログラム
はポール・ハリス没後50周年と財団の教育
的プログラム創設50周年を記念し、世界の
異なる地域で世界平和研究に評価の高い6大
学と提携し、地区推薦を経てRIより選抜さ
れた60人が国際関係の平和解決について研
究するためのプログラムです。

今年度第15期生アレキサンドラ・プラマー
さん（イギリス出身）に伺いました

1ロータリー平和フェローシップのセレク
ションをどうして知りましたか?
以前、カンボジアでの仕事でロータリーの

地域活動を知り2年後、管理責任者になった
際にも再びロータリーとの関わりを持ちました。
幼い頃から、ゴールが遠くてもチャレンジをす
る事が好きだった私は、ロータリーの集中し
た活動とそのインパクトの強さや結果に向か
う姿勢に共感し、このセレクションで更なるス
テップアップを目指そうと思いました。

2セレクションはどうでしたか?
セレクションは何ヶ月にもわたる厳しいも

ので、最初は志望理由から今までのキャリア、
更に未来へのモチベーションに関する3本の
レポートでした。第2ステージはクラブレベ
ルから地区レベルまでの面接が行われ、最終
ステージではグローバルレベルでの最終面談
で、希望条件に関するものでした。就学希望
国は世界6地域で第1から第3まであり、私
の第1希望は日本でしたから憧れの日本で合
格でき本当に幸せを感じています。

3国際基督教大学で何を学んでいますか?
平和研究の博士課程です。社会調査と公的

政策の分野について学習しています。他のク
ラスで言語学と社会学、平和と紛争解決、社
会問題と政策も同時に勉強しています。理論
と実践の両方がうまくミックスしており、こ
こでは複数の学問が領域を越えていて楽しい
です。クラスは双方向性があり、すべてが協
力的です。私は1カ月の速成日本語クラスも
取りましたが、今後も時間が許す限り勉強を
続けてゆきます。

4将来はどうするつもりですか?
現在、社会変革政策や戦略の理論的知識を

深める事を中心に研究していますが、過去6
年間は、恩恵を受けられないコミュニティー
の経済的、或は政治的挑戦について経験を積
んできました。そこでは草の根レベルの活動
から、強さと決断力を持つリーダーがコミュ
ニティーを築き上げる姿を見てきましたから、
卒業までには自らも経験豊富な強いリーダー
になることを目標にしています。特に紛争後
の社会再構築における持続可能な解決法に興
味があり、コンサルタント的役割が出来るよ
う頑張っています。

5平和フェローになってどうですか?
現在はとても嬉しく思っています。様々な

問題を多様な仲間たちと議論し合い、積極的
に社会へ向かって活動ができることに感謝し
ています。同時にとても幸運であるとも思い
ます。まだ2ヶ月ですが、教授や同僚だけで
なく多くのロータリアンからも学んでいます。
皆様が私を受け入れて親切に接して頂いてい
ます。世界平和に向かっての1日1日が私の
喜びになっています。

ロータリー平和フェローシッププログラムについて

ロータリー平和フェローシップ小委員会
委員長　実川　喜夫（松戸中央RC）
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当日は雨模様の天気の中、１７６名のご参加をいただきました。
ご参加いただいた全組がスタートをすることができましたが途中雨脚が強まり、残念ながら

競技の続行が不可能となったため、参加いただいた皆様の成績が残らない大会となりました。
そんな中、今回の記念ゴルフ大会の主たる目的でありました「ロータリー希望の風奨学金」に

チャリティとして５０万円の寄付ができることになりました。
これもご参加頂きました皆様方のご厚情とご支援の賜物と心より感謝申し上げます。
なお、ゴルフ大会で順位が決められなかったため、用意された商品は大抽選会の形でご参加

いただいた皆様の運を競っていただきました。

	 ─────		大抽選会順位		─────	 （敬称略）
［男性の部］
１位：多古RC  飯田武之　　２位：銚子RC  髙木浩一　　３位：我孫子RC  服部広司

［女性の部］
１位：船橋西RC  高宮幸子　　２位：鴨川RC  小高由加里　　３位：船橋みなとRC  申　弼子

［クラブ対抗の部］
１位：松戸RC　　２位：我孫子RC　　３位：船橋西RC

2016 年９月１３日（火）　久能カントリー倶楽部
「ロータリー希望の風」に５０万円を寄付

ゴルフ大会会場前にて

スタートホールにて記念撮影

豪華賞品を前に青木ガバナー挨拶

練習に余念が無い青木ガバナー

地区大会記念ゴルフ大会
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地 区 大 会  一日目	 9月24日（土）成田ビューホテル

R I会長代理歓迎晩餐会

司会／地区幹事長 藤﨑政弘
（成田コスモRC）

開会の言葉／会長 石井量久
（成田コスモRC）

ＲＩ会長代理
渡辺好政氏

閉会の言葉／地区大会副会長
越川和哉（成田コスモRC）

挨拶　青木貞雄ガバナー

乾杯　直前会長  福田　稔（成田コスモRC） 鏡開き

土屋青和会による懇親の宴 土屋囃子連の皆さん
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地 区 大 会  二日目	 9月25日（日）成田国際文化会館

大 懇 親 会

千葉県副知事　髙橋  渡氏

成田市長　小泉一成氏 点鐘　青木貞雄ガバナー

記念講演　寺島実郎氏

ＪＥＴＳ （ＪＡＬ）

乾杯／白鳥政孝パストガバナー 開会の言葉／地区幹事長 藤﨑政弘（成田コスモRC） 伊藤咲子　ミニコンサート

閉会の言葉／地区副幹事長
宮田明俊（成田コスモＲＣ）

米山記念奨学生紹介

司会／大竹清治（成田コスモＲＣ）
　 渡辺リエ（成田ケーブルＴＶ）

歓迎の言葉／地区大会会長
野間口　勉（成田コスモＲＣ）

閉会の言葉／地区大会実行委員長
石川邦紘（成田コスモＲＣ）
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米山梅吉記念館便り

【10月は米山月間です】
今月のトピックス

・寄付金速報　― 米山月間へのご協力をお願いします ―
・坂本ドネイション・ファウンデイションとの調印式
・マレーシア米山学友会が設立されました
・上海米山学友会が奉仕活動

＜お知らせ＞
2016年度に開催される海外米山学友会総会のご案内

《今月のピックアップ記事》
“マレーシア米山学友会が設立されました”

9月12日、マレーシア・ペナン州で、米山学友会の創立総会が開かれ、学友21人が出席しました。今年5月
のソウル国際大会への参加を機に、急速に結束を強めたマレーシアの学友たちが学友会創立に向けて動きだ
し、早期に実現したものです。
創立会長に就任した黄麗容さん（2001-04／横浜泉RC）は、「日本在住の学友にも声をかけ、マレーシアと日本
の両方で、地域の環境保護や教育に貢献できる活動を計画しています。参加する学友や後輩たちの誇りにな
るよう頑張りたい」と抱負を語りました。
今後、12月の当会常務理事会での承認を経て、正式に海外8番目の米山学友会となります。来年2月18日に
は設立記念パーティを開催予定で、日本からも多くのお客様をお迎えしたいと、学友会で準備を進めています。

記事の続き、および、そのほかの記事は、ぜひPDF版をご覧ください。
→ http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight199_pdf.pdf

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース（ハイライトよねやま199号）
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「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の資料室です。
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。

閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも
承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。
以下資料のご紹介を致します。

地区大会講演から
◎「一服の叡智」　ビチャイ・ラタクル　2015　12p（D.2520地区大会記録誌）
◎「ロータリーの心」　千 玄室　2016　2p　（D.2650地区大会記念誌）
◎「もう一度ロータリーを･･･」  小船井修一　2015　8p　（D.2520地区大会記録誌）
◎「ロータリーを楽しもう」　河本英典　2016　2p　（D.2650地区大会記念誌）
◎「日本の文化・伝統と教育が、拓く未来!」　櫻井よしこ　2016　11p　（D.2730地区大会記録誌）
◎「繋がる夢」　シルネン・ブヤンジャルガル　2016　3p　（D.2790地区大会記念誌）
◎「スポーツの可能性」　為末 大　2016　8p　（D.2590地区大会の記録）
◎「東洋スロトレ－老いない体のつくり方」　田中貴恵　2016　4p　（D.2780地区大会報告書）

［上記申込先：ロータリー文庫］
── ロータリー文庫 ──

〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル3階　TEL（03）3433-6456　FAX（03）3459-7506
http://www.rotary-bunko.gr.jp　開館：午前10時〜午後5時　休館：土・日・祝祭日

文　庫　通　信（348号）

■	ロータリーの公共イメージ向上活動と実践方法
コーディネーターNEWS10月号で第一ゾーンRPIC渡辺敏彦様が各地区ガバナーや地区とクラブの担当委員

長が公共イメージ向上活動に取組むべき方針とその活動分野について詳しく述べられました。各クラブや地区
が取組んでいる各分野の意義あるロータリー活動を対外的に適切に広報し、ロータリーのブランド価値を高め
て行くことが現代社会では求められております。しかしながら陰徳を尊ぶ日本ロータリアンの公共イメージ向
上への積極的な意識と対応はまだ低いと言わざるを得ません。ロータリーのブランド価値を各クラブや地区が
高める努力を続けることによって、最終的には各クラブの会員基盤の強化とロータリーの発展に繋がることを
理解しましょう。

■	今月号ではTRF100周年記念プロジェクトの一環として実施された2件の写真をご紹介致します。
その1件は広島東RCが実施されました広島市内の路面電車に搭載されました「END POLIO NOW」の動く広

告です。本プロジェクトは広島市民はもとより、国内や海外各国から広島を訪れている観光客が大幅に増えて
いる中でロータリーのイメージ向上に大きな力になりました。広告電車運航開始日の模様が中国地方の有力紙
である中国新聞に写真入りで紹介されました。

もう1件の写真は大阪中之島RCがベトナムのダナンの市民病院へ派遣しているVTT医療チーム派遣プロジェ
クトです。本件は友10月号でも紹介されましたが、日本の最先端のハイテク医療技術がベトナムのダナン病院
へ伝授されることになり、現地の医療関係者や受益者から高く評価されております。ベトナムにはロータリー
クラブがまだ存在しておりませんが、この様なロータリーの意義あるプロジェクトが地元で広く報道されてお
りますので近い将来ロータリークラブの誕生に繋がることが期待されております。
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コーディネーターニュース2016年11月号（2016年10月7日配信）Zone 3 RPIC

※今回の文庫通信348号は、前月号に掲載予定でした。掲載順が異なりまして、誠に申し訳ありませんでした。
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寄付者紹介（敬称略）

ロータリー財団寄付 メジャードナー

三代川　利男
（習志野中央RC）

年次寄付（マルチプル・ポール・ハリス・フェロー）

相澤　友夫
（船橋東RC）

10回目

諸岡　靖彦
（成田RC）

9回目

金本　元章
（柏西RC）

8回目

石橋　菊太郎
（成田RC）

7回目

設楽　正行
（成田RC）

7回目

鈴木　健吾
（柏西RC）

6回目

川和　弘行
（柏西RC）

5回目

山崎　新一
（船橋東RC）

4回目

（マルチプル・ポール・ハリス・フェロー） （新ポール・ハリス・フェロー） 恒久基金（ベネファクター）

岡島　昭信
（柏西RC）

3回目

佐々木　光博
（船橋東RC）

2回目

石川　憲弘
（成田RC）

1回目

鈴木　隆男
（船橋東RC）

草野　宏隆
（船橋東RC）

大家　浩明
（船橋東RC）

1回目

米 山 功 労 者

相澤　友夫
（船橋東RC）

46回目

石川　憲弘
（成田RC）

10回目

大原　俊弘
（船橋東RC）

9回目

皆川　隆
（鎌ヶ谷RC）

7回目

榊　隆夫
（柏西RC）

7回目

織戸　豊
（船橋東RC）

5回目

鈴木　桂三
（柏西RC）

5回目

鈴木　恭浩
（船橋東RC）

3回目

岡田　敏男
（船橋東RC）

3回目

髙山　貴子
（習志野中央RC）

1回目

新ロータリアン（敬称略）

福武　憲昌
（我孫子RC）

印刷
7月1日入会

福本　渉
（成田コスモポリタンRC）

食品加工
7月6日入会

梶川　智礼
（成田コスモポリタンRC）

生命保険
7月6日入会

鈴木　淳
（成田コスモポリタンRC）

ドライアイス製造
7月6日入会

黒崎　陽介
（船橋西RC）

證券業
7月8日入会

伊東　茂
（我孫子RC）

銀行
8月1日入会

伊藤　隆治
（成田RC）
リサイクル業
9月2日入会

笠原　智
（成田RC）

弁護士
9月2日入会

芦谷　源一
（成田RC）

地方、商業銀行
9月9日入会

久佐野　博史
（松戸RC）

青果卸
9月28日入会

野澤　新之助
（松戸北RC）

不動産管理
10月4日入会

石田　亨
（木更津東RC）
陶器ガラス卸売業

10月5日入会

鶴岡　大治
（木更津東RC）
損害保険代理業

10月5日入会

広瀬　祥之
（佐倉RC）
不動産鑑定士
10月5日入会

稲葉　健
（印西RC）

情報産業サービス
10月12日入会
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物 故 会 員（敬称略）

石
イシ

渡
ワタ

　靖
ヤス

彦
ヒコ

（第3分区A  新千葉RC）
逝去日：2016年9月29日（享年68歳）
入会日：2003年4月2日

ロータリー歴
2008－09　クラブ幹事

分
区 クラブ名 出席率

（％）
例
会
数

会員数
7/1 女 当月 女 増減

第
1
分
区

市 川 93.33 3 37 0 38 0 1
市 川 東 100.00 4 41 0 44 1 3
市 川 南 84.75 4 17 2 18 2 1
浦 安 85.20 4 35 2 42 2 7
市 川シビック 89.26 3 35 0 35 0 0
浦 安 ベ イ 82.55 3 13 0 11 0 △ 2
平　均 89.18 3.50 29.67 0.67 31.33 0.83 10

第
2
分
区

船 橋 91.19 5 27 0 28 0 1
船 橋 西 95.76 5 40 6 41 6 1
鎌 ヶ 谷 80.53 4 32 2 32 2 0
船 橋 東 88.00 4 31 2 32 3 1
船 橋 南 79.55 4 16 4 16 4 0
船 橋 み な と 89.17 4 21 5 21 5 0
平　均 87.37 4.33 27.83 3.17 28.33 3.33 3

第
3
分
区

千 葉 82.81 3 80 3 78 3 △ 2
新 千 葉 84.87 4 50 0 49 0 △ 1
千 葉 西 89.99 4 53 3 55 3 2
千 葉 中 央 76.13 4 32 0 34 0 2
千 葉 幕 張 88.16 4 37 2 38 2 1
千 葉 東 84.14 3 33 4 33 5 0
千 葉 若 潮 75.00 4 31 1 31 0 0
平　均 83.01 3.71 45.14 1.86 45.43 1.86 2

第
3
分
区

千 葉 南 75.00 4 52 7 51 7 △ 1
市 原 69.23 4 38 2 40 2 2
千 葉 港 76.19 4 23 2 24 3 1
市 原 中 央 83.88 4 50 2 50 2 0
千 葉 北 74.00 4 27 3 27 3 0
千 葉 緑 56.91 4 27 2 27 1 0
平　均 72.54 4.00 36.17 3.00 36.50 3.00 2

第
4
分
区

木 更 津 86.66 3 27 3 28 3 1
上 総 68.63 3 17 0 17 0 0
富 津 中 央 80.46 3 28 1 31 0 3
木 更 津 東 80.33 4 40 0 42 0 2
君 津 93.41 3 50 2 54 2 4
袖 ヶ 浦 94.67 3 24 3 25 3 1
富 津 シ テ ィ 87.50 4 15 1 16 0 1
平　均 84.52 3.29 25.13 1.25 26.63 1.00 12

第
5
分
区

館 山 93.33 3 53 3 54 3 1
鴨 川 93.54 3 31 5 32 5 1
勝 浦 92.31 3 37 4 39 4 2
千 倉 77.50 4 10 2 10 2 0
鋸 南 82.20 3 13 1 15 1 2
館 山 ベ イ 78.79 3 20 0 23 0 3
平　均 86.28 3.17 27.33 2.50 28.83 2.50 9

第
6
分
区

茂 原 83.17 4 65 3 67 3 2
東 金 97.06 3 20 1 18 1 △ 2
大 原 94.10 4 10 1 10 1 0
大 多 喜 100.00 3 5 1 6 1 1
成 田 空 港 南 76.74 4 36 0 36 0 0
茂 原 東 86.25 4 22 2 21 1 △ 1
茂 原 中 央 76.32 4 17 2 19 2 2
大 網 72.50 4 30 1 30 1 0
東 金 ビ ュ ー 82.50 2 20 1 20 1 0
平　均 85.40 3.56 25.00 1.33 25.22 1.22 2

分
区 クラブ名 出席率

（％）
例
会
数

会員数
7/1 女 当月 女 増減

第
7
分
区

銚 子 92.17 4 39 4 40 4 1
旭 65.00 3 44 3 44 3 0

八 日 市 場 75.60 3 39 2 42 3 3
銚 子 東 91.18 4 36 2 36 2 0
平　均 80.99 3.50 39.50 2.75 40.50 3.00 4

第
8
分
区

佐 原 89.89 4 47 0 49 0 2
多 古 81.82 3 15 0 14 0 △ 1
小 見 川 83.18 4 23 0 23 0 0
佐 原 香 取 80.55 3 24 1 25 1 1
平　均 83.86 3.50 27.25 0.25 27.75 0.25 2

第
9
分
区

成 田 70.23 5 59 0 64 1 5
八 街 90.53 4 27 2 28 2 1
印 西 85.87 4 23 1 23 1 0
白 井 56.86 3 17 0 17 0 0
富 里 62.06 3 28 0 29 0 1
成田コスモポリタン 86.44 4 67 0 68 0 1
平　均 75.33 3.83 36.83 0.50 38.17 0.67 8

第
10
分
区

柏 79.30 4 56 9 58 9 2
我 孫 子 72.72 3 22 1 22 1 0
柏 西 85.31 5 61 4 64 4 3
柏 東 87.88 4 32 4 31 4 △ 1
柏 南 69.60 4 30 5 33 6 3
平　均 78.96 4.00 40.20 4.60 41.60 4.80 7

第
11
分
区

習 志 野 81.78 4 26 1 26 1 0
八 千 代 82.40 5 49 0 50 0 1
佐 倉 75.20 5 24 3 25 3 1
八 千 代 中 央 84.20 3 29 2 29 2 0
四 街 道 83.88 4 25 2 26 2 1
習 志 野 中 央 84.30 4 45 5 50 5 5
佐 倉 中 央 59.52 4 21 4 21 4 0
平　均 78.75 4.14 31.29 2.43 32.43 2.43 8

第
12
分
区

松 戸 86.79 4 56 0 58 0 2
松 戸 東 90.96 5 46 0 46 0 0
松 戸 北 78.83 4 38 0 37 0 △ 1
松 戸 中 央 80.84 5 43 6 43 6 0
松 戸 西 80.46 4 29 0 29 0 0
平　均 83.58 4.40 42.40 1.20 42.60 1.20 1

第
13
分
区

野 田 84.52 3 58 8 59 8 1
流 山 73.68 4 14 4 14 4 0
野 田 東 75.83 5 23 0 24 0 1
流 山 中 央 86.25 4 23 2 24 2 1
野田セントラル 84.78 4 23 0 24 0 1
平　均 81.01 4.00 28.20 2.80 29.00 2.80 4

国際ロータリー第2790地区（千葉）出席・会員数報告（2016年9月分）

クラブ数83RC

2016年7月1日 地区会員数 2,729人
2016年9月末 地区会員数 2,803人

2016年7月1日 地区女性会員数 166人
2016年9月末 地区女性会員数 168人

当月平均出席率 82.84%
増減 +74
女性会員増減 +2

11月のロータリーレート

102円
－ 10 －
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in 2790
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柏東 RC
唐突ではあるが、例会等で人と握手を交わす機会は、どんなとき？
毎例会時、ロータリーソングの後に会員同士が全員互いに握手を交わしているクラブを紹介しよう。
柏東RCである。
22年前の1994年、現第10分区ガバナー補佐である石戸卓志会員が会長のときに提案され始まったとの

こと。当初は隣り合った会員同志が握手をしてから着席するという具合であったが、現在は会員同志、全員が
握手を交わすのが常となっている。
「これは自分が健康である事、今日も元気で例会に出席できた事に対
する感謝の意味と、ロータリー精神、ロータリーの目的の基に集まった
人達である事、の確認とお互いに頑張ろうという励ましの意味でもある。
手を握り合うことにより、血の熱きことを感じ、ふれあいを更に深め行
動に移す事を願っての行い。1994年度ビル・ハントレーR・I会長は、「私
達ロータリー社会は楽しむだけでなく、責務を引き受けるため存在する
のです」と提唱された。我々は、ロータリアンである事の責務を全うする。
という意志をこの握手によって確認してほしいとの思いから、石戸会長
が提案したもの。私は入会当初より行っていたので、違和感さえ無かった。
普通では新入会員としては、先輩方と握手など、なかなか出来るもの
ではないが、握手により、親近感を覚え、話しやすくなり交流も広がる。
何より感じるのは、職業人であるロータリアンの手は、それぞれ特徴が
感じられ「暖かい手、冷たい手、硬い手、柔らかい手、力強い手」な
どを感じ取る事が出来る。この握手を通じてロータリアンの団結を強く
出来るものと信じている。」このように、坂巻秀明現会長は語る。
五感を通して挨拶を交わし、志を共にする。柏東RCの握手には熱き

思いが通っている。

関東三大イルミネーションにも認定されました、東京ドイツ村ウインターイルミネーション。
音楽に合わせイルミネーションが変化する「光と音のショー」、全長約70ｍにも及ぶ虹のよ
うに輝く元祖「虹のトンネル」壮大なスケールに圧倒される「3Dイルミネーション」・・・
タイムトンネルをくぐると、「大冒険」をテーマとした夢の世界が広がります。

東京ドイツ村 ～ウインターイルミネーション2016-2017～
開催場所▶千葉県袖ケ浦市永吉419　　開催日▶2016年11月1日（火）～2017年3月31日（金）

今月の表紙

国際ロータリー第2790地区　ガバナー事務所
〒260-0042　千葉市中央区椿森3-1-1-302　TEL.043-284-2790　FAX.043-256-0008

E-mail  16-17gov@rid2790.jp　http://www.rid2790.jp

ガバナー事務所より 月信発送先を今一度ご確認ください。申請された発送先を変更される場合は、至急ガバナー事務所までご一報ください。

ロータリーの友委員会　地区代表委員  金井　浄
（成田コスモポリタンRC）

去る９月２４・２５日に成田で開かれた地区大会で渡辺好政ＲＩ会長代理に対し
て「世界大会の開催を当地区で」という強い要望が出されました。素晴らしいこ
とです。（発言者：石井弘社会奉仕委員長／松戸西ＲＣ）
この願いを実現するためにも第２７９０地区の存在感を日本国内でもっと高め
る必要があると思います。『ロータリーの友』への投稿を倍増して地区のアピー
ルに協力しましょう。

周年記念
おめでとうございます

11月12日㈯
富津中央RC
創立50周年

『ロータリーの友』を通して第２７９０地区の声価を高めよう
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